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           PREFEITURA DE SANTOS  
                   Conselho de Esportes 

Ata da segunda reunião ordinária do ano de dois mil e vinte e cinco, do Conselho 1 

Municipal de Esportes de Santos, realizada no auditório da Secretaria Municipal de 2 

Esportes. Ao vigésimo sexto dia do mês de março  de dois mil e vinte e cinco, às dez 3 

horas e quinze minutos, iniciou-se a reunião para dar cumprimento à seguinte pauta: 4 

Expediente; Leitura e aprovação da ata da reunião anterior; Prestação de contas 5 

de projetos aprovados pela CIAC / PROMIFAE; Abertura dos Centros 6 

Esportivos aos finais de semana;  Plano Municipal do Esporte (atualização); 7 

Indicação de representantes do COMESP no Grupo Técnico criado para elaborar a 8 

proposta do Plano Municipal do Esporte – PME; Procedimentos para eleição dos 9 

representantes dos segmentos descritos nos incisos III, IV, V, VI, VII, VIII, IX, X e XI, 10 

do artigo 3º da Lei Municipal nº 3637, de 04 de dezembro de 2019 e Assuntos 11 

Gerais. Compareceram na reunião os seguintes conselheiros: Alexandre Alves 12 

Vidal (FSS); Marcelo Vasques Casati (CREF); Donald Verônico Alves da Silva ((OSC); 13 

Eduardo Soares Freire (Técnicos); Felipe Fonseca Patto Xavier (SMS); Luís Trajano de 14 

Oliveira; Marcelo de Oliveira Rossi, Rodrigo Peres Mendonça, Rogério Sampaio Cardoso 15 

e Victor Tavares de Santana (SEMES); Rodney de Souza Rodrigues (SEDUC); Marcelo 16 

Netto Gonçalves (Assessorias Esportivas); e Rosa do Carmo José (UNIVERSIDADES); 17 

Claudia Roberta M. Vieira Veiga (CET); Amanda Marconi (SECULT); Rafael Silva dos 18 

Santos (SIEDI/SEOBE); Luís Antônio de Alvarenga (Associações Esportivas);  Igor 19 

Moreira de Lima (SEDS); Vera Lúcia de Oliveira (SEECTUR). Justificativa de 20 

Ausência:  Wolney Harvey de Lima (Imprensa Esportiva); André Dalben e Felipe Wachs 21 

(Universidades); Mare ssa  D ´Pau la  G .  Ro sa  No gue i ra  (Un i ve rs id ade s ) ;  22 

We ida  do s  Sa n tos  Co rd e i ro  (Técnicos), Eduardo Santos e Jorge Manuel de 23 

Souza Ferreira (SEDURB).  Convidados:  Edison Fortunato (CBNA); Domingos 24 

Nascimento dos Santos Filho, Luke Franco; Marcello Pistelli (ASS). Expediente:  Leitura 25 

da ata da reunião anterior: O Presidente do Conselho, Marcelo Casati, informou que a ata 26 

foi enviada aos conselheiros por e-mail, solicitando a dispensada de sua leitura. Ata 27 

aprovada. Prestação de contas de projetos aprovados pela CIAC/PROMIFAE: Caio 28 

Nascimento, chefe da Seção de Apoio ao PROMIFAE, apresentou os processos abaixo, 29 

informando que todos estariam disponíveis para consulta, na Secretaria de Esportes, pelo 30 

prazo de trinta dias, sendo em seguida despachados para arquivamento. Processos: nº 31 

31257/2023-28, projeto Copa Estudantil Handebol e nº 2659/2022-15, projeto Bom de 32 

bola na Escola, ambos do proponente Associação Nacional de Esportes; nº 28400/2023-33 

2, projeto Kaora e nº 28390/2023-70, projeto Festival Brasileiro Kaora de Canoas 34 

Havaianas Feminina, da Associação Brasileira de Canoa Havaiana; nº 20030/2021-59, 35 

projeto Copa Estrela do Mar e nº 73414/2022-18, projeto Copa Estrela do Mar 2022, do 36 

proponente Associação de Desportos Aquáticos da Baixada Santista, nº 2687/2022-42, 37 

projeto Base do Skate, da Associação Realizar; nº 2677/2022-99, projeto Escolinha de 38 

Futsal do Arte no Dique, do proponente Instituto Arte no Dique; nº 74919/2023-72, 39 

projeto Muscle Up Triathlon de Santos 2023, do proponente Rafael Guaraldo Rodrigues 40 

de Oliveira; nº 73625/2023-04, projeto Santos Maré de Capoeira, Associação Cultural 41 

Raízes de Vila Nova; nº 37366/2024-67, projeto Santos Open Beach Tennis – Outubro 42 

Rosa, do proponente Instituto de Apoio e Desenvolvimento ao Esporte e Cultura; nº 43 

70388/2023-76, projeto Copa Educativa de Futsal Aluno Nota 10, da Liga Desportiva do 44 

Litoral Paulista, conforme sugestão de membros do Conselho de Esportes, a 45 

apresentação contou com fotos das atividades realizadas em cada um dos projetos 46 

finalizados. Projetos Aprovados. Abertura dos Centros Esportivos aos finais de 47 

semana: Victor Santana, SEMES, informou que os Centros Esportivos atualmente 48 
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estão abertos para agendamentos e eventos nos finais de semana, porém a Secretaria 49 

está em fase de planejamento, para que a partir da segunda quinzena de abril, seja 50 

ampliada a oferta de atividades em espaços como academia, piscina, visando atender 51 

aos munícipes que não tem possibilidade de frequentar os Equipamentos de segunda a 52 

sexta-feira.  Outro projeto para os Centros são os aulões, como feito recentemente no 53 

Parque Roberto Mário Santini em comemoração ao mês da Mulher. Plano Municipal do 54 

Esporte (atualização): Marcelo Rossi, representante da SEMES, comunicou a 55 

publicação do Decreto 10.759, de vinte de março de 2025 que constitui grupo técnico de 56 

trabalho para elaborar proposta do Plano Municipal do Esporte – PME. O grupo irá dar 57 

continuidade na construção e aperfeiçoamento do plano municipal que foi apresentado ao 58 

Secretário de Esportes, com o intuito de promover os mecanismos e as normas 59 

necessárias para fomentar o Esporte no Município de Santos. Indicação de 60 

representantes do COMESP no Grupo Técnico criado para elaborar a proposta do 61 

Plano Municipal do Esporte – PME: O presidente Marcelo Casati informou que os 62 

interessados deverão trazer propostas, ter disponibilidade para sair a campo e 63 

acompanhar as reuniões. Os representantes do Conselho que serão nomeados no GTT 64 

do PME são Rosa José (titular) e Maressa Nogueira (suplente), ambas representantes 65 

das Universidades; Luiz Alvarenga (titular), representantes das Associações Esportivas e 66 

Eduardo Freire (suplente), representante dos técnicos; Marcelo Netto, representante das 67 

Assessorias Esportivas, abriu mão de sua indicação, se colocando à disposição do grupo, 68 

caso necessário. Procedimentos para eleição dos representantes dos segmentos 69 

descritos nos incisos III, IV, V, VI, VII, VIII, IX, X e XI, do artigo 3º da Lei Municipal nº 70 

3637, de 04 de dezembro de 2019:  Marcelo Casati solicita que divulguem as cadeiras 71 

que estão vagas no COMESP, e que em abril será realizada  Assembleia para preenchê-72 

l as .  Assuntos Gerais: O Presidente agradece ao conselheiro Marcelo Rossi, e a mim, 73 

Silvia Fonseca, pelo apoio e organização das reuniões do Conselho. Eduardo Freire, 74 

representante dos técnicos,  pede que o Conselho possa solicitar a possibilidade de aumentar 75 

a quantidade de fiscais das barracas de praia, disse que participou da reunião realizada pela 76 

SEMES, e que representa duas de mais das cem barracas autorizadas a utilizar o espaço da 77 

praia e que apenas  três fiscais, fazendo a fiscalização, é preocupante, devido a quantidade 78 

de problemas que vem ocorrendo. Rogério Sampaio, Secretário de Esportes, pede a palavra e 79 

informa que já foi realizada a solicitação de quatro novos servidores e que está aguardando o 80 

deferimento por parte dos responsáveis; a ideia é acompanhar o trabalho das barracas para 81 

aumentar e melhorar o atendimento. Eduardo Freire agradece informando que a reunião foi 82 

bastante produtiva. Nada mais a ser discutido, o Presidente declara encerrada a reunião, e 83 

eu, Silvia Mara de Oliveira Fonseca, lavrei a presente ata, que vai por mim assinada e pelo 84 

Presidente, Sr. Marcelo Vasques Casati. 85 
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